



# こぶし

松戸市立  
金ヶ作中学校

令和5年度9月号



## 「夏休みを終えて」

校長 山口 広美

7月21日から始まった42日間の夏休みが終わりました。ほんの少しでも心と身体のリフレッシュができたでしょうか。いよいよ2学期のスタートです。

さて、3年生にとって、最後の松戸市総合体育大会、コンクールが行われました。今年度は、応援への制限はほとんどなく、生徒の皆さんの頑張っている姿を保護者の皆様と同じように応援することができました。最後の最後まであきらめない3年生の姿を見て強く心が動きました。仲間を励ます声、ミスをカバーしあう様子、自分自身を鼓舞するたくましい姿など、「一生懸命はかっこいい」、そんな金中生をたくさん近くで見ることができました。保護者の皆様におかれましては、暑い中での盛んな応援をいただき、ありがとうございました。

各大会やコンクールが終わり、夏休みの中盤にはほとんどの部活動で新チームがスタートしました。今年は熱中症警戒アラートが多く出され、部活動の練習も大変だったと思います。そんな中で、現在も新部長を中心として、技術の向上を目指して頑張っています。新人戦では、その成果を発揮してくれることを楽しみにしています。

先日、新聞の広告に、『夏休みの宿題が終わってなくても、やりたいことが見つからなくても、テストでいい点とれなくても、レギュラーになれなくても、学校に行きたくなくても、自分なんかって思うことばかりでも…キミはいたほうがいいよ。』と書いてありました。これは映画の広告でしたが、読んだ後に心がおだやかになりました。誰かにやさしい一言をかけてもらうだけで元気になれる。たった一言でも、言葉にはそんな不思議な力があります。2学期の始業式でも少し触れますが、できるだけ多く前向きで素敵な言葉を発信できるよう心掛けたいと思います。

日頃より保護者の皆様、地域の皆様に見守られて学校教育活動を行えること感謝しております。今後も職員一同、生徒たちが安心して金中へ通えるように努めてまいりますので、引き続き御理解、御協力いただけますようよろしくお願いいたします。

### < 9月の主な行事 >

- 1日 始業式
- 4日 部活動休養日 教育実習開始
- 5日 3学年学力テスト②
- 6日 まちっこプロジェクト
- 11日 部活動休養日 活動報告会  
つくし特別支援学校交流会
- 13日 LAT来校
- 14日 ICT支援員来校
- 18日 敬老の日
- 19日 部活動休養日 3Dスコリオ検診
- 20日 委員会日(前期最終)
- 21日 漢字キング選手権 心臓検診(二次)
- 22日 市内駅伝 ICT支援員来校
- 23日 秋分の日
- 25日 部活動休養日  
巡回学校図書館司書来校
- 26日 1年生校外学習
- 27日 学校生活アンケート  
巡回学校図書館司書来校
- 28日 生徒会役員選挙・立会演説会リハ  
ICT支援員来校
- 29日 生徒会役員選挙・立会演説会 英語検定



### < 10月の主な行事 >

- 2日 部活動休養日 LAT来校
- 4日 3学年学力テスト③
- 5日 学校見学会・いつでも授業参観
- 6日 学校見学会・いつでも授業参観  
委員会日(後期初)
- 7日 学校見学会・いつでも授業参観
- 9日 スポーツの日
- 10日 振替休業日
- 11日 部活動休養日
- 13日 ICT支援員来校
- 16日 部活動休養日 駅伝壮行会リハーサル
- 17日 壮行会+後期委員会発表  
巡回学校図書館司書来校
- 18日 第2回進路保護者会
- 19日 合唱コンクール前日リハーサル
- 20日 合唱コンクール
- 21日 東葛駅伝、諸活動停止期間~
- 25日 小中合同音楽会
- 26日 第2回定期試験(国英社)
- 27日 第2回定期試験(理数技家体)
- 30日 部活動休養日 学校生活アンケート



# 令和5年度 第1回地域懇談会

夏休みに入る直前の7月14日（金）、午後3時30分から、本校3階会議室にて今年度第1回の地域懇談会を実施しました。学校評議員・近隣町会自治会長・近隣学校長・民生児童委員各代表、保護者と教職員の会役員の皆様にお集まりいただき、新型コロナウイルス感染拡大防止のためにさまざまな会合を制限して以来、およそ3年半ぶりの開催となりました。

久しぶりの開催ということもあり、顔合わせののち、情報・意見交換を行いました。

また、1月末に実施予定の第2回地域懇談会にて、それぞれの立場や視点から、今年度の振り返りと展望、来年度への課題や目標などを伺いたいと考えております。



## 1学期 表彰・終業式

7月20日木曜日。1学期の各活動に対する表彰と終業式が、暑さからの危険性を考慮し、各学級にてTeamsと校内放送で行われました。まずは安全で健康的な夏休みにできるように、話を聞きました。

写真は、表彰時にスクリーンに映し出された受賞生徒に拍手を送る各教室の様子です。



## 大会・コンクールの様子・結果など



サッカー 市内4位



野球



バスケットボール



吹奏楽



敢闘賞



剣道 男子個人



陸上競技



校長巻頭言のようにどの場面にも感動がありました。その中でも特筆したいのが、バドミントン部とサッカー部です。結果とともに紹介します。



バドミントン部は、大会の都合上、掲載できる写真を撮影することができず残念です。しかしその結果は、総合体育大会市内予選 女子団体3位、女子ダブルス準優勝、女子シングルス3位、男子シングルス優勝。同じく夏休み中に行われた市内学年別大会では、女子シングルス・女子ダブルスでそれぞれ優勝でした。松戸市に「金中あり！」という結果が毎年のように出ています。もちろん多くの選手が県大会に出場しました。一方サッカー部は、全体練習やチームプレー練習のしづらい合同チームでありながら、第4位という結果でした。「あと1勝で県大会出場」という快挙でした。

全ての部活動で、大きな事故・ケガのない「夏」を無事に終えることができました。

